



Goya Ciudad

# PRENSA

**MUNICIPALIDAD DE GOYA**

Goya Corrientes – Martes 19 de Septiembre de 2023 – N.º 1717

## **INTENDENTE HORMAECHEA ANUNCIÓ AUMENTO DEL 22 POR CIENTO EN EL BÁSICO Y NUEVO SUPLEMENTO SALARIAL DE 10 MIL PESOS**

Con los haberes de septiembre, se aumenta el “básico” en un 22 por ciento. La Municipalidad pagará un nuevo Suplemento Salarial, una suma fija y remunerativa de 10.000 pesos. El primer suplemento será percibido por los empleados de Planta Permanente y Contratados, el día 22 de septiembre.

Registro de la Propiedad Intelectual N°16.950. Ley N°3.475: Las publicaciones que se realicen en virtud de la Ley N°2.493 podrán indistintamente efectuarse con igual efecto y validez en los boletines municipales de las comunas donde los hubiere.

[goya.gob.ar](http://goya.gob.ar)



**Goya Ciudad**  
Dirección de Prensa

## 19 de Septiembre

1841: en Famaillá (provincia de Tucumán, en Argentina) se libra la batalla de Famaillá.



Secretaría de Gobierno



Secretaría de Producción



Secretaría de Hacienda  
y Economía



Secretaría de Desarrollo Humano  
y Promoción Social



Secretaría de Planificación  
Económica y Productiva



Secretaría de Modernización  
Innovación, Desarrollo Tecnológico  
y Educación



Secretaría de Obras  
y Servicios Públicos

**FM 88.3 CIUDAD**  
La Primera del Dial



**Goya Ciudad**  
Dirección de Prensa

Sitio Oficial: [goya.gob.ar](http://goya.gob.ar) - Blog de Noticias: [goya.gob.ar](http://goya.gob.ar)

Email: [Dircepresagoya@gmail.com](mailto:Dircepresagoya@gmail.com)

Facebook: **Municipalidad de Goya**

Teléfono: 03777-432673 – Colon 608 1° piso – Hs: 7:00 a 13:00 y 15:00 a 18:00

[goya.gob.ar](http://goya.gob.ar)



## **INTENDENTE HORMAECHEA ANUNCIÓ AUMENTO DEL 22 POR CIENTO EN EL BÁSICO Y NUEVO SUPLEMENTO SALARIAL DE 10 MIL PESOS**

Con los haberes de septiembre, se aumenta el “básico” en un 22 por ciento. La Municipalidad pagará un nuevo Suplemento Salarial, una suma fija y remunerativa de 10.000 pesos. El primer suplemento será percibido por los empleados de Planta Permanente y Contratados, el día 22 de septiembre.



Este martes, en el Salón de Acuerdos, el intendente Mariano Hormaechea junto al Secretario de Hacienda y Economía Antonio Giuliani, brindaron una conferencia de prensa donde se anunció un incremento del 22 por ciento del básico en los haberes de empleados de Planta permanente y Contratados. Además, anunció un suplemento de 10 mil pesos, que se agregan al plus que se paga los días 15 de cada mes.

El jefe comunal, acompañado por el Secretario Hacienda, Antonio Pablo Giuliani y la Subsecretaria de economía, contabilidad y presupuesto Licenciada Ludmila Vargas, informaron de la política salarial a partir del impacto causado por la devaluación, producto de la inflación acumulada en este 2023. En los sueldos del mes de septiembre, se pagará un aumento del 22 por ciento del Básico de los empleados de Planta Permanente y Contratados. Esto significa en el año una mejora del 117 por ciento del salario del básico de todas las categorías, según informó el Secretario de Hacienda.

La inflación acumulada de los nueve primeros meses en el país será del 99 por ciento. Entonces, si se comparan el 117 por ciento de mejoras otorgadas por el Gobierno del intendente Mariano Hormaechea en el 2023, con el 99 por ciento de inflación, la recomposición “ha sido más que generosa”.

También, el intendente Hormaechea anunció el pago de una suma fija de 10.000 pesos, suplemento salarial suma fija. Esto será cobrado por todos los agentes municipales desde la categoría 1 hasta la categoría más alta que tiene la escala salarial de la Municipalidad. Este será un concepto nuevo y será remunerativo. Estará sujeto a aportes y contribuciones. Y de los aportes y contribuciones se hace cargo el municipio.

El plus salarial de 42 mil pesos se continuará pagando normalmente todos los meses, los días 15 de cada mes.

### **INTENDENTE HORMAECHEA**

El intendente Hormaechea dijo: “Tal como habíamos anunciado y en base a la política que habíamos planteado para esta administración municipal, donde nos habíamos comprometido al inicio de la gestión a seguir una política de recomposición salarial, teniendo en vista los plus y los bonos, considerando que la situación de la inflación iba generando las problemáticas que van afectando el bolsillo del empleado municipal, venimos cumpliendo con diferentes metas. Hicimos diferentes anuncios en este tiempo en lo que respecta a este año calendario 2023 y teniendo en cuenta los desfases que hemos sufrido después de las elecciones. Claramente desde el gobierno nacional se produjo una devaluación importante que afecta el bolsillo del empleado municipal.

Entonces, tomando los recaudos, haciendo análisis y trabajando en mirar día a día las variaciones que se van produciendo en la cuestión económica... Hemos tomado la decisión de hacer una nueva recomposición salarial que consiste en lo siguiente: vamos a hacer una



recomposición salarial para los empleados de Planta y Contratados sobre el básico del 22 por ciento que regirá desde el próximo pago. A eso vamos a continuar realizando el pago del plus salarial que se hizo efectivo hace unos días de 42 mil pesos y a esto, con un gran esfuerzo que hacemos desde el municipio, a partir de este mes, y que se va a hacer efectivo el 22 de septiembre, este viernes y desde ahí para adelante vamos a incorporar un nuevo concepto suplemento salarial que será una suma fija remunerativa de 10 mil pesos. Entonces, esto quedará conformado de la siguiente manera: un aumento del 22% del básico de los empleados de Planta Permanente y Contratados, que seguirán pagando. Y se seguirá pagando a mediados del mes, como lo venimos haciendo mensualmente, el plus salarial de 42 mil y a eso se le agrega el Suplemento Salarial de 10 mil pesos mensuales que se hacen efectivo el 22 de septiembre y así sucesivamente”.

#### **SECRETARIO DE HACIENDA**

El Secretario de Hacienda, Antonio Pablo Giuliani indicó: “Después del 13 de agosto, después de las PASO, la provincia y los municipios han recibido un mazazo, literal, es decir un conjunto de medidas adoptado por el Ministerio de Economía de la Nación que realmente nos pusieron en estado de emergencia a las provincias y municipios.

Tal es así que muchas de las provincias consideradas del mismo signo político de la Nación no adhirieron al conjunto de medidas de presunta recomposición salarial que proponía el Ministro de Economía y candidato a presidente del Partido Justicialista. No conforme con esta medida que sacudió al país, una devaluación el día después de las elecciones del 22 por ciento...Con posterioridad, anuncia medidas que comprometen a las provincias y a los municipios en la que se refiere a conceptos no coparticipables: anuncia la eliminación de la cuarta categoría, anuncia medidas que afectan al IVA que le dan un toque populista a las medidas pero que en

definitiva van a terminar retroalimentando el proceso inflacionario. Y dentro de todo, lo que podíamos hacer en Goya, es lo que veníamos haciendo en conversaciones con el Intendente y con el equipo de hacienda de acudir inmediatamente en auxilio de aquellos que resultaron vulnerados por las medidas del candidato a presidente del PJ, y que consisten en estas medidas que acaba de anunciar el Intendente. Vamos a incrementar a partir del pago de los salarios del mes de septiembre un 22 por ciento el Básico. Lo que significa en el año una mejora del 117 por ciento del salario del básico de todas las categorías.

Porque al ser el Básico el que se incrementa y al ser el Básico bonificable, eso derrama sobre todo el sueldo. O sea, van a tener, la totalidad de empleados de Planta Permanente y Contratados, a partir del mes de septiembre, un incremento del 22 por ciento, respecto del que cobraron en agosto. Y eso significará en el año 2023, un incremento del 117 por ciento, en lo que va del año. Si proyectamos la inflación que podría existir acumulada en el 2023...el último índice inflacionario que conocemos es de agosto, el 12,4. Si nosotros proyectamos para septiembre, una estimación del 10,5 por ciento (que sería una estimación moderada, teniendo en cuenta que las consultoras están hablando de un piso del 9 y un techo del 11 por ciento), la inflación acumulada de los nueve primeros meses será del 99 por ciento. Si comparan el 117 por ciento que llevamos otorgados en el 2023, con el 99 por ciento, la recomposición ha sido más que generosa en la gestión que lleva adelante Mariano. Pero además, y teniendo en cuenta, sobre todo la devaluación que propició el actual candidato del PJ, que generó un aumento desmesurado de los precios de la canasta básica que pega en los sectores más postergados de menores ingresos. Hemos generado un Suplemento Salarial, Suma Fija, que se va a pagar el día 22 y que para este primer mes que lo vamos a abonar el día viernes, lo ha establecido el intendente en la suma



de 10.000 pesos. Esto lo cobra la categoría 1 hasta la categoría más alta que tiene la escala salarial de la Municipalidad. Este será un concepto nuevo porque será remunerativo.

Estará sujeto a aportes y contribuciones. Y de los aportes y contribuciones se hace cargo el municipio. Los 10.000 pesos los cobrará de bolsillo cada uno de los dependientes tanto Planta Permanente como Contratados”.

“El Secretario de Hacienda resaltó que desde la gestión del intendente Hormaechea se tiene presente “que tenemos que cuidar el bolsillo del empleado pero tenemos que tener los fondos suficientes para prestar todos los servicios que tiene que prestar el Estado municipal en favor de todos los ciudadanos de Goya. Tenemos que hacer las obras que el intendente señala, prestar los servicios de manera eficiente y desde las distintas áreas continuar cumpliendo sus funciones y la realidad es que los índices de inflación del resto de los insumos que necesita la Municipalidad suben más rápidamente todavía. El costo de la construcción está por arriba y en general ese es el panorama que se presenta para adelante. Donde con una administración prudente...pero teniendo en cuenta que estamos protegiendo a los más vulnerables y que tenemos que asegurar la construcción de obras y la prestación de servicios...creo que esta administración que encabeza Mariano, a vista de todos los goyanos ha dado muestras de la razonabilidad y sensatez en la utilización de los recursos que se están llevando adelante”.

### **DURACIÓN DEL PLUS**

Luego, se respondieron preguntas de los medios presentes. A la pregunta

sobre la duración en el tiempo del Refuerzo Remunerativo, el Secretario de Hacienda respondió: “La instrucción del intendente Hormaechea es que podamos sostener todo el tiempo posible esa suma que lo vamos a ir actualizando porque conforme el panorama que se avecina, y esto es responsabilidad del gobierno nacional, que no solo propició la devaluación sino que también tomó una serie de medidas que ponen en jaque a los estados provinciales y los estados municipales. En la medida en que podamos, vamos a ir recomponiendo esa cifra”.

Sobre la situación de los trabajadores “Por Expediente” y “Por Día”, el Secretario de Hacienda aclaró que “están en estudio las medidas que se van a estar destinadas al Personal por Día como al Personal por Expediente que van a tener su debida recomposición”. El intendente agregó: “que en este sentido, siempre cuándo se producen los aumentos salariales, se anuncian los de Planta y Contratados y posteriormente se dan a conocer los alcances para el personal comprendido por expediente y por día”.

Luego, sobre cuál es el monto de dinero que debe dedicar el Estado municipal para pagar estas mejoras, el Secretario de Hacienda respondió: “Esto le sale a la Municipalidad 330 millones de pesos mensuales, en esta oportunidad son 63 millones de pesos, que se agrega a lo que por mes se destina a sueldos. Actualmente, la Municipalidad tiene 330 millones de costo laboral. Una parte es aportes y contribuciones que no llegan a los bolsillos del personal municipal. Todos los meses la Municipalidad pone a circular 270 millones de pesos que benefician a los empleados Planta Permanente, Contratados sino también a toda la economía local en su conjunto



## **INSCRIPCIONES ABIERTAS PARA EL CURSO DE MAQUILLAJE SOCIAL Y PEINADO EN GOYA Y CAROLINA**

La Dirección de Empleo y Capacitación dependiente de la Secretaría de Modernización, de forma articulada con la Dirección de la Mujer dependiente de la Secretaría de Desarrollo Humano y Promoción Social de la Municipalidad de Goya y con la Municipalidad de Carolina informan que se encuentra abierta la inscripción al Curso de Maquillaje Social y Peinado. El mismo tendrá una duración de 2 meses y cuenta con el aval de la Secretaría de Trabajo de la Provincia de Corrientes y se detalla a continuación:



Dicho curso, será desplegado por las áreas municipales de nuestra ciudad y de Carolina mencionadas al inicio. Las clases serán los días martes y jueves, primer grupo de 16 a 18 hs y segundo grupo de 18 a 20 hs, el curso es con cupo limitado.

Cabe destacar que la inscripción completa y definitiva se realizará de forma presencial en los siguientes lugares: en la Oficina de Empleo, sita en Avenida Neustadt 110 de lunes a viernes de 07 a 13 hs; en la Dirección de la Mujer, oficina N° 25 del Paseo La Anónima, de lunes a viernes de 08:00 a 12:00 hs. Además, en la Municipalidad de Carolina de lunes a viernes de 08:00 a 12:00 hs.

Está previsto que el inicio del curso se lleve a cabo el martes 26 septiembre del corriente año y las clases serán en el Municipio de Carolina.

---

## **POLICÍA RECUPERÓ VARIOS MEDIDORES DE AGUA SUSTRÁIDOS**

En la mañana del lunes, personal policial de la Comisaría 2da y 4ta de Goya, en un trabajo en conjunto, procedieron a recuperar varios medidores de agua que habían sido sustraídos.



Los hechos tuvieron lugar en las jurisdicciones de ambas dependencias, donde los vecinos se acercaron a denunciar que le habían sustraído los medidores de agua de sus frentes.

Es por ello que en un trabajo entre ambas comisarías, se realizaron las tareas investigativas, logrando obtener una imagen filmica de la persona que había sustraído al menos un medidor, ya con ello se procedió a la aprehensión de una persona mayor de edad (21).

Posteriormente se procedió a la inspección de dos locales dedicados al reciclaje de metales (Chacarita), donde mediando autorización judicial, se procedió al secuestro de alrededor de 12 medidores de agua,



desarmados y en algunos casos cortados a la mitad.

Estos elementos quedaron depositados en ambas comisarías, mientras que se continúa con la investigación a fin de determinar la

responsabilidad de los dueños de los locales.

Se hace mención que la persona aprehendida, recuperó su libertad por orden judicial.

---

**POEMA ESCRITO POR ALICIA ÁRNICA DE NARDELLI**  
**PRIMAVERA**

# *¡Primavera!*

*Despertar con fulgor incontenible  
en los campos cubiertos de ropaje  
como si volviendo al verde follaje  
se cumpliera casi lo irrefrenable.*

*Al álgido invierno bien inhospedable  
sigue el renacer como un sombraje  
de toda la gran esencia del paisaje,  
cautivante, sutil e indispensable.*

*El sol se levanta como si inmutable  
lleva a provocar lo indiscutible...  
en la sedienta tierra palpitante.*

*Convirtiendo ya en fruto codiciable  
mucho de la materia transformable  
capaz de promover lo exuberante.*



*Alicia Arnica de Nardelli*

*Goya, septiembre de 2023*

*Evaristo LÓPEZ 730 - TE: 03777-424581*

*"De corazón a corazón" 20 años al aire*

*Fm 90.7 Escuela Valentín Virasoro*

*Sábado 17:10 hs*

*Email: naty@goyanet.com.ar*

Despertar con fulgor incontenible

en los campos cubiertos de ropaje  
como si volviendo al verde follaje  
se cumpliera casi lo irrefrenable.

Al álgido invierno bien inhospedable  
sigue el renacer como un sombraje  
de toda la gran esencia del paisaje,

cautivante, sutil e indispensable.

El sol se levanta como si inmutable  
lleva a provocar lo indiscutible...  
en la sedienta tierra palpitante.

Convirtiendo ya en fruto codiciable  
mucho de la materia transformable  
capaz de promover lo exuberante.



## CONFERENCIA DE PRENSA HOVAITÍ: FERIA DE TURISMO Y CONSERVACIÓN

La ciudad de Goya se prepara para recibir unos de los eventos en el ámbito del Turismo y Conservación, la “Feria Hovaití”. Este miércoles 20 de septiembre a las 19 horas se llevará a cabo una conferencia de prensa en la Secretaría de Turismo de Goya, ubicada en la calle José Gómez 953.

### Hovaití : Feria de Turismo y Conservación

VIERNES 22 DE SEPTIEMBRE



- El Centro Aguara y su función en la Conservación de la Fauna Silvestre Correntina - Catalina Mancedo, Guardaparque y Coord. del área de Difusión y Educación Ambiental del Centro Aguara.
- Conversatorio “ Transformar Botellas Plásticas en Impresiones en 3D “. Equipo Fusion 3D.
- Masterclass: “Flora nativa en Corrientes, sus características, nomenclatura nativa, adaptaciones y usos etnobotánicos” - Patricio Cattay, Profesor en Agronomía y Capacitador en Lengua y Cultura Guaraní.
- Científicos de la Tierra: “ La Importancia del PH en la Tierra para el Éxito de Nuestras Huertas”- Patrulla Ecológica, Alumnos y Docentes del Instituto San Martín.
- Charla sobre “ Nombre guaraniticos de los peces del Paraná”.- Juan Ignacio Cattay, Guia de naturaleza, capacitador en idioma guaraní y estudiante del profesorado en ciencias de la educación.
- “Feria Franca: Tradición, Historia y su Impacto en el Turismo”.- Nidia Moreyra - Integrante de Feria Franca Goya.

SABADO 23 DE SEPTIEMBRE

- “Avistaje de Aves y Turismo Internacional en la Provincia de Corrientes”. Horacio Matarasso, Presidente del Comité Internacional de la Feria de Aves de Sudamerica y Vicepresidente de la Asociación de Guías de Argentina.
- “Proyecto Ecoturístico del Centro Aguara”. Catalina Mancedo, Guardaparque y Coord. del área de Difusión y Educación Ambiental del Centro de Conservación Aguara.
- “El Encanto del Río: Turismo y Pesca Deportiva”. Pablo Caló, Miembro de la Comisión Directiva de la Asociación de Pescadores Deportivos del Litoral.
- “Conservación y Desarrollo del Ecoturismo”.- Fernando Laprovitta, sociólogo y especialista en Interpretación Ambiental, Profesor en la Facultad de Artes, Diseño y Ciencias de la Cultura de la UNNE.
- “La Transformación de la Reserva Natural Isla Las Damas a lo Largo del Tiempo en Infraestructura y Formación de Guías”.- Sebastian Candia, Técnico Superior en Turismo, Secretario de Turismo de Goya y Profesor en la Tecnicatura Superior en Turismo de Goya.
- “Como la Fotografía nos Ayuda a Conectar con la Naturaleza”.- Juan Augusto Pirchi, Fotógrafo Profesional.
- “Desarrollo Turístico de la Reserva Paleontológica Toropi y su Posicionamiento como Producto a Nivel Provincial”, Natalio Areco y Patricia Canteros, Técnicos en Turismo y Guías Paleontológicos del Toropi.
- Charla “Creando Señales: El proceso de desarrollo de cartelera turística en Áreas Protegidas” - Walter Zabala - C.E.O Insumos Ruta 27, Industria de la comunicación visual.

Dicha conferencia tiene como objetivo brindar a los medios de comunicación y periodistas la oportunidad de conocer todos los detalles acerca de esta importante Feria que se llevará a cabo los días 22 y 23 de septiembre en Goya.

La “Feria Hovaití”, centrada en el Turismo y Conservación, promete ser un evento destacado en la región. Reunirá a especialistas y expertos en ambas áreas con el propósito de promover el turismo sostenible y la preservación del entorno natural.

¡Los esperamos!

## CANCION DE UN GOYANO ESTÁ ENTRE LOS DIEZ FINALISTAS DEL FESTIVAL DE LA CANCIÓN ARGENTINA

Rodrigo Giordano participa en el primer festival de la canción argentina. Su canción “Himno del cielo”, fue seleccionada como finalista del concurso. El festival realizará su gala en la Ciudad de Buenos Aires, más precisamente en el teatro Gran Rex el 14 de noviembre. El músico Rodrigo Giordano decidió hace poco lanzarse como solista y estaba en pleno trabajo de esta fase de su carrera cuando se enteró que una de sus canciones, Himno del cielo resultó elegida para competir en la final del concurso del Festival de la Canción Argentina en Quinta Edición.

El Festival de la Canción Argentina nació del sueño de productores, artistas y trabajadores de la industria que tienen el objetivo de "generar un verdadero reconocimiento a la labor de todo autor, compositor e intérprete argentino". Este evento busca promocionar la capacidad artístico-cultural buscando el apoyo tanto del país como de entidades internacionales.

**EDICIÓN 2023**

**CANCIONES FINALISTAS**

Estas son las 10 canciones seleccionadas por SADAIC, AADI y SADEM que participarán de la Gala del Festival

- "AHÍ ES CUANDO"
- "CANTALUZ"
- "CUENTO LOS DÍAS"
- "HIMNO DEL CIELO"
- "HOY CONMIGO LLORA BUENOS AIRES"
- "LO QUE ME ENSEÑÓ LA VIDA"
- "NORTE"
- "SERÁ TODO COLOR"
- "TOMA MI MANO"
- "VERTE UN INSTANTE"

PRIMER FESTIVAL DE LA CANCIÓN ARGENTINA Quinta Edición

LA MÚSICA TRANSFORMA

[www.festivalargentina.com](http://www.festivalargentina.com)



La canción de Giordano “Himno del cielo” fue seleccionada por SADAIC, AADI, y SAEM. Otras canciones que competirán en la final son: “Ahí es cuando”; “Cantaluz; “Cuento los días”; “Hoy conmigo, llora Buenos Aires”; “Lo que me enseñó la vida”; “Norte”; “Será todo color”; “Toda mi mano”; “Verte un instante”.

En un contacto con Radio Ciudad, Giordano relató cómo llegó a participar en el festival: “Yo quise hacer en paralelo mi proyecto solista y empecé a hacer canciones, a escribir otra vez, componer música y letra y empecé a grabar mi música en Bella

Vista y empecé a armar mis canciones desde cero dos meses atrás y justo saltó esto del festival de la canción argentina, que es un concurso de compositores de toda la Argentina sin importar el género musical. Siempre, la condición es que sea una canción inédita, original. Y yo mandé hace dos meses y la verdad es que olvidé que había mandado y hace un mes atrás recibí un e mail donde decía “saliste seleccionado” entre los diez finalistas.

“La gala se hará el 14 de noviembre, ahí estaremos los diez finalistas y en ese momento tenemos la orquesta a disposición. Es una orquesta fija que

nos acompaña.

Nosotros solamente tenemos que cantar y el jurado delibera por dos premios: “La mejor canción” y “El mejor intérprete” y luego hay dos premios más en los que delibera el público como el “Premio del público” y “La mejor crítica”. En total son cuatro premios. Vamos a ver si volvemos con algo o sino con una buena experiencia”.

“Lo que dice el estribillo que es un poco lo que resume la canción dice “Algunas materias, me quedaron pendiente, por rendir en la escuela de la vida”...hay cosas que a uno siempre le quedan por vivir, digamos y no conformarse con lo que uno ya tiene sino seguir avanzando y creciendo y ser conscientes de que hay cosas que te van a faltar”, dijo.

“Esto me incentivó mucho, porque hace cinco días atrás, mi idea era solamente lanzar el disco, darle promoción a eso, pero esto fue un súper incentivo para mí ya que, por que esta canción está incluida dentro del primer disco solista. Es un gran honor que la canción que pertenece a mi primer disco, ya sea finalista. Con eso, para mí ya está”, comentó Giordano.

---

## TALLER DE MECÁNICA LIGERA DE MOTOS

El lunes pasado, el DTC Goya dio inicio al taller de Mecánica de Motos, una iniciativa conjunta de la Dirección de Empleo y la Dirección de Prevención de Adicciones de la Municipalidad de Goya. En el evento estuvieron presentes los directores de ambas áreas, el doctor Damián Pini, Director de Empleo, y la Licenciada Vanesa Morales, Directora de Prevención de Adicciones. La Licenciada Karina Ramirez, Directora del DTC Goya, también se unió para dar la bienvenida a los participantes.



Este taller representa un compromiso importante de la Municipalidad de Goya para brindar oportunidades a toda la comunidad, sin importar si están lidiando con problemas relacionados con el consumo o simplemente desean ampliar sus

conocimientos y explorar oportunidades de emprendimiento.

El taller se llevará a cabo todos los lunes por la tarde en las instalaciones del DTC Goya durante un período de dos meses. Es una oportunidad única para aprender las habilidades necesarias en el apasionante mundo de la mecánica de motos. Ya sea que aspire a una carrera en este campo o simplemente desees adquirir conocimientos prácticos para tu propio beneficio, este taller es el lugar perfecto para aprender y crecer.



Club de Leones:

## **INTENDENTE HORMAECHEA RECIBIÓ LA VISITA DEL NUEVO GOBERNADOR DEL DISTRITO 02, LEÓN ADALBERTO BARISÓN**

Este martes, el jefe comunal goyano recibió la visita protocolar del nuevo gobernador del distrito 02 del Club de Leones, León Adalberto Barisón. Este realizó un balance positivo de las actividades de la entidad y enumeró las acciones que brinda en su diaria labor comunitaria.



El Club de Leones de Goya, informa a la comunidad en general de nuestra ciudad que se recibió la visita del nuevo Gobernador del Distrito 02, León Adalberto Barisón. El mismo tiene a cargo los clubes de leones de las provincias de Entre Ríos, Santa Fe, Corrientes, Misiones, Chaco y Formosa.

Este martes a la mañana fue recibido por el intendente, doctor Mariano Hormaechea en el marco de una amena reunión de trabajo.

Estuvo acompañado por el jefe de zona del Distrito 02, Alfredo López Torres; la secretaria del Distrito 02, León Ana María Gherardi, y Teresita Rugolotto, Secretaria de Gobernación.

Los representantes leones refirieron que los clubes o distritos ayudan a apoyar actividades en las propias comunidades. Es decir que, a través de algún programa, un porcentaje de las contribuciones pueden transformarse en subvenciones que financian proyectos locales a nivel de club o distrito.

“La integración nos permite capacitarnos e interactuar con otros leones de Argentina o de clubes de todo el mundo, podemos muchas veces compartir nuestra vocación de servir” explicó Barisón.

“Los clubes dependemos mucho de nuestras comunidades, es decir vamos a buscar recursos en la comunidad con proyectos sencillos hasta los más complejos, pero con la tranquilidad que cada centavo que nosotros recaudamos de la comunidad tiene que volver en servicio a la comunidad, porque eso es lo que hacemos: servicio comunitario y humanitario” reiteró Barisón.

Con Hormaechea refrendaron el deseo de seguir trabajando en diversos proyectos solidarios junto al municipio e hizo mención –además- a una visita que los miembros leones tienen pendiente al Hospital Regional “Dr. Camilo Muniagurria” para hacer entrega de donaciones en elementos y aparatología al servicio de Pediatría.

Cabe señalar las cinco causas por las cuales lucha esta ONG, que es la más grande del planeta, son la lucha contra la diabetes, por la buena visión, contra el hambre, en protección del medio ambiente y contra el cáncer infantil.

Aprovechando la presencia de Barisón se realizaron diferentes actividades estatutarias, benéficas, sociales que incluyeron reuniones, seguimiento de programas y ceremonias con otros miembros.



Este jueves parte la antorcha desde Plaza Mitre:

## ESTUDIANTES DE GOYA CELEBRARÁN SU DÍA CON INICIO DE ESTUDIANTINA

En este marco, este jueves 21 de septiembre los estudiantes de los colegios secundarios de nuestra ciudad tendrán su Fiesta en el Predio de la Fundación para el Deporte y el Turismo (Ex Massalin Particulares), la tradicional partida con la Antorcha Olímpica marcará el inicio de la Estudiantina.



Contempla el programa de los jóvenes con actividades de deporte, cultura, artística, elección de la reina y un cierre musical a cargo de Gusty DJ.

“Es un compromiso que se asumió el año pasado de volver al predio ex Massalin con apoyo de la municipalidad de Goya y del intendente Hormaechea, lo estamos llevando a cabo ahora”, explicó Gastón Espinosa, Director de Juventud.

A dos días del inicio de la inauguración e inicio de las competencias cuyas alternativas se darán en su totalidad en el mencionado campo de deportes.

La organización está a cargo del Centro de Estudiantes UCESG y Consejo de Rectores quienes lanzaron combos para poder hacer más accesible el precio de las entradas y que todos puedan asistir a disfrutar de estos días.

“Los ingresos del día jueves, viernes y sábado les va a quedar el 100 % a

ellos, las entradas tendrán un costo de \$ 500 por día o un combo del acceso los tres días a un valor de \$ 1.200 que se fijó entre la UCESG y el Consejo de Rectores”, manifestó.

Con gran expectativa se aguardan los encuentros programados, culminando con broche de oro el domingo 24 de septiembre con la última jornada de competencia y la entrega de premios a los vencedores de esta nueva edición de la Estudiantina.

El gran cierre con la actuación de DJs locales: Mauri Monzón DJ, Juani Toffay DJ y el gran cierre de Gusty DJ, productor musical argentino destacado en la escena de la música RKT en Argentina y América Latina.

El Director de Juventud de la Municipalidad de Goya, finalmente expresó su agradecimiento a las diversas dependencias municipales que acompañan y garantizan el desarrollo exitoso de la propuesta como: Deportes, Tránsito, Servicios y APS en salud.



## DÍA NACIONAL DEL CHAMAMÉ

El músico Orlando Ortiz calificó como una fecha universal a este 19 de septiembre, en que se conmemora el Día Nacional del Chamamé



A partir de la Declaración de la UNESCO como patrimonio intangible de la humanidad podemos considerar como una celebración para toda la humanidad.

### CHAMAME EXPRESIÓN DE SENTIMIENTOS

El músico recordó que “en homenaje a Mario del Tránsito Cocomarola se celebra esta fecha, en recuerdo de su fallecimiento”.

“Cocomarola había nacido en el Albardón, Departamento de San Cosme un 15 de agosto de 1918: El primer tema compuesto fue Laguna Totorá en un acordeón de dos hileras, después optó por el bandoneón, se lo puede definir como pionero y visionario como don Ernesto Montiel”, agregó.

### ORIGEN DEL CHAMAMÉ

---

## TORNEO DE TAEKWONDO WTF PROVINCIAL

*En el campeonato provincial realizado en Empedrado, la escuela obtuvo 5 medallas, 2 doradas y 3 plateadas.*



El pasado fin de semana en la localidad de Empedrado, la Escuela Municipal de este deporte participó de

Orlando Ortiz, sobre la definición del chamamé, comentó: “Samuel Aguayo, según mis datos, es quien definió como chamamé. La primera grabación es Corrientes Poty. Es un ritmo tradicional de la provincia este género, el chamamé, que le canta al hombre, a la mujer amada, a la Virgen Milagrosa de Itatí, a los recuerdos nostálgicos...”.

### ESTILOS DE LA MÚSICA

El reconocido artista, señaló: “En nuestra música encontramos distintos estilos, maneras de interpretar, tomando como base lo aportado por los pioneros, así se fueron creando las distintas formas de interpretar y componer la música. Incluso se puede hablar de una fusión, tal el caso de Antonio Tarrago Ros, que respetando a su padre no siguió esa escuela, hasta que tomó el instrumento de Don Antonio interpretando clásicos como La Vestido Celeste, por ejemplo”.

Para finalizar con los recuerdos y anécdotas, sintetizó: “Es una expresión de sentimientos tristes y alegres”

“En mis 61 años con la música definiendo este género como marca de nuestra identidad”, aseguró el músico goyano.

un certamen en el cual los deportistas goyanos lograron obtener medallas. El Coordinador de la Escuela Carlos Giles, mencionó: “Hemos participado en el certamen con diferentes escuelas de la provincia, con un rendimiento impresionante. Me dejaron emocionados los cinco competidores que fueron de nuestra ciudad, y trajeron medallas. Aun cuando lo importante es el aprendizaje de las artes marciales y sean felices, es bueno recibir estos logros”.



Los deportistas que obtuvieron medalla son Thiago Coronel, en la categoría Pre Infantil de 12 años, medalla de oro; Martín Valdez, medalla de oro; y los restantes, medallas de plata: Axel Zalazar, Matías Gamarra y Lautaro Martínez, todos de la categoría mayores.

El maestro anticipó que en el mes de noviembre estarán participando en un torneo a nivel provincial. “Estamos contentos del desarrollo del deporte y el crecimiento de los integrantes de nuestra escuela de Taekwondo”, afirmó.

Destacó además: “venimos trabajando con el maestro César Espinoza, Séptimo Dan, a fin de darle fuerza al Taekwondo a nivel mundial y preparar a los chicos para las próximas actividades a desarrollar”.

“En nuestra escuela enseñamos desde los 5 años sin límite de edad, impartimos las clases los días lunes, miércoles y viernes de 19 a 20 horas en el CIC Sur”.

“Tenemos examen para el próximo 20 de octubre. Desde este miércoles preparamos un programa para ello, observando a los que entrarán en lucha y formas”.

---

#### ACTIVIDAD CULTURAL

### **GALA CORAL: CORO POLIFÓNICO MUNICIPAL “PROFESORA ELIDIA ANDINO”**

**El viernes 22 será la Gala por los 40 años del Coro Polifónico "Elidia Andino" en el Teatro Municipal, a las 21 horas.**



Solo con una voluntad de acero y el amor al canto podemos festejar 40 años cantando, dice la invitación del coro polifónico (1983-2023). Se solicita a modo de entrada un alimento no perecedero.



## TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS	AREA	DIRECCION
421041	Pro.De.Go	José Gomez 2000
421329	Guardia- Transito	Terminal Goya
424535	Dirección de Deportes	J.E.Martinez y 9 de Julio
425184	Tesorería	Colón 608
430798	Taller Municipal	Av.Sarmiento 936
431377	Informes- Sria.Obras y Serv.	España 374
431414	Teatro Municipal	J.E.Martinez 365
431762	Dirección de Turismo	Jose Gomez 953
432665	Oficina Cementerio	Colón 608
432667	Radio Ciudad	Colón 608
432672	Intendencia	Colón 608
432679	HCD: Bloque U.C.R	Colón 608
432683	Dirección de Empleo	Av.Neustad 110
432692	Dirección de Transito	Primeros Concejales 256
432696	Inspección General	Jose Gomez 953
433175	Centro de Monitoreo	Jose Gomez 997
434432	SubSria.Planeamiento	Colón 608
434437	Cic Norte	Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667	ViceIntendencia	Colón 608
434470	Direccion de Produccion	Cabral 387
434700	A.P.S	San Martin 557



**Goya Ciudad**

Director de Prensa Municipal

*Alejandro Medina*  
**Alejandro Medina**